

豊中だより

# HAPPY

Toyochu Happy

## 第12号

発行日  
2019. 12. 2(月)

発行責任者  
Y.Tanaka  
✉ ibjh05@educ.city.ibaraki.osaka.jp

### 1年間をふりかえろう!

もう師走になりました。どんな一年でしたか。今年1年を振り返り、新しい年をどう過ごすのか考えてほしい時です。3年生は自分の生き方・進路をよく考えてくださいね。

## December

2019 Calendar  
12月

日	月	火	水	木	金	土
SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
11/24	25	26	27  2学期期末テスト①	28  2学期期末テスト②	29 6限まで 2学期期末テスト③	30
12/1	2 45分×5 小学生体験授業 部活なし	3 45分×6	4 45分×6 学校保健委員会 Jアラート	5 45分×5	6 45分×6 3年クラスマッチ	7 PTA社会見学
8	9 2年クラスマッチ 補充あり	10 校内進路保障委員会	11 部活なし	12 50分×5 人権教育総合推進事業 研究発表会(部活なし)	13 生徒会行事	14
15	16 3年保育実習 補充あり 1年クラスマッチ	17  45分×4 火1234 三者懇談①	18  45分×4 水1234 三者懇談② PTA指名委員会	19  45分×4 木1234 三者懇談③ 中学生未来イメージ	20  45分×4 金1234 三者懇談④	21
22 天皇誕生日	23  45分×4 月123集会 三者懇談⑤	24  授・授・大掃除・終業式 みどり交流会 部活なし	25 クリスマス 冬休み	26	27	28

【注意】予定は変更になるかもしれません。担任の先生からの連絡に注意して下さい。



のマークのあるところは、給食がありません。

### 1月主要行事予定

- ・8(水) 始業式(4時間授業)      ・8(水) 3年私学教育相談スタート
- ・9日(木) 3年実力テスト    1・2年チャレンジテスト    ・10(金) PTA実行委員会
- ・13(月・祝) 成人祭(立命館)    ・17(金) 授業づくり研究集会
- ・24(金) 3年生私学一斉出願    ・29(水)~31(金) 3年生学年末テスト

### 1年 校外学習(11/7)

今年の1年生は神戸へ校外学習に出かけました。生田神社・布引の滝・異人館街などを班別でポイントハイクするという行程でした。最後は南京町に集合し自由に昼食を取りました。班別行動はできましたが、途中道に迷って苦労した班や、ポイントまでたどり着けなかった班もあったようです。帰りの電車ではハプニングもありましたが、みんな無事に帰ってこれた良かったです。異文化を感じて帰ってこれたでしょうか。



### 2年 職業体験(11/5~7)

2年生のみんなにとっては、楽しみでもあり、とても緊張した3日間だったと思います。豊川中では、職業体験が始まった時から、ひとり一事業所で実施してきました。先輩たちも君たちと同じように緊張しながら体験していましたが、自分の夢につながる事業所を追究し、夢が現実になった人もたくさんいます。1人で行くことは君たちにとっては過酷だったかもしれないけれど、困った時こそ、持っている力が発揮され、自分の力に気づいたんじゃないですか。3日間で出会った人たちから様々なことを学んだことはまちがいありません。よく頑張りましたね。事業所の皆さんが働いている姿をみて、カッコイイと思ったり、すごいと思ったり、働くことは大変だけど、すばらしいと気付いた人もたくさんいたことでしょう。この体験を、今後自分の生き方や進路を考える材料として使ってほしいと思います。

#### 保護者の方より (たくさんのご回答をいただきありがとうございました)

- ・他の中学では、グループで体験学習されている中で「一人で行く」というとても貴重な経験ができたと思います。働くことの大変さに気づいたり、コミュニケーションや困った時に頼ること等、たくさん勉強になったと思います。今回の取組みを通じて将来の事や進路のことを考えるようになりました。
- ・初日は道に迷って遅刻をしたら困るからと調べていた時間より早めに家を出発しました。初めはやはり緊張と不安があったと思いますが、想像していたより責任のある仕事を体験させていたことで、今まで苦手だったことを克服できて自信につながったと話してくれました。

#### 事業所の方より

- ・子ども達と積極的に関わろうと努めていました。やさしく傍らに寄り添い関わっているようすがみられ、子ども達も穏やかに過ごすことができました。
- ・実習先に来るのに約1時間、往復で2時間。本当に大変だったと思いますが、彼の前向きな姿勢が印象に残っています。
- ・最初緊張していたのか挨拶の声が小さく、少し元気がない印象を受けましたが、いざ業務をお願いすると見事に売場の整理整頓をしてくれてとても助かりました。
- ・なんでも一生懸命に取り組まれている姿を見て、とても頼もしく感じました。頑張っている姿を見て、私たちももっと頑張らなないと逆に元気をいただき、身の引き締まる思いでした。



## 茨木市教育文化月間表彰式(11/3)

11月3日(日)立命館いばらきフューチャープラザで、茨木市教育文化月間表彰式が行われました。豊川中からは、大阪府読書感想画コンクールで優良賞を受賞した3年の山口さん、「第9回いっしょに読もう! 新聞コンクール」で大阪優秀賞を受賞した3年奥田さんと奨励賞の3年 橘さんが茨木市から功績を讃えて表彰状を受けました。日頃の努力の賜物ですね。おめでとうございます。これからの活躍を期待しています。



## 英語スピーチ大会(11/10)

茨木市国際親善都市協会英語スピーチ大会が11月10日福祉文化会館で開かれました。

本校からは3年の山口さんが出場。今年の指定暗唱文のタイトルは「YOU DID NOT ACT IN TIME」でした。すごい緊張感の中でしたが発音・表現力ともとてもすばらしく、頑張ってくれました。残念ながら入賞までは届かなかったけれどとても良かったです。本当にお疲れさま!



## 総合展・郡山公民館文化展・豊川地区ふるさと文化展

秋は茨木市の教育文化月間で文化的な行事が市や地域でたくさん行われています。

11月9日～11日には市役所で総合展が行われ、11月16日、17日には郡山公民館の文化展、豊川地区ふるさと文化展が行われ、皆さんが授業や夏休みの宿題などで制作した作品を出品しました。見に行ったかな。

また、郡山公民館の文化展では、毎年恒例になっていますが3年の山下くんが三線の伴奏に合わせて、会場みんなで歌を歌いました。

